
Wir wollen im Verkehrsbereich die Klimaziele einhalten

Volker Wissing, Bundesministerium für Digitales und Verkehr, trat heute in Berlin mit seinem Programm zum Erreichen der Klimaziele an: „Wir wollen auch im Verkehrsbereich die Klimaziele einhalten,“ sagte der Minister und hat sich damit viel vorgenommen. Denn im Verkehrssektor wurden 2021 rund 148 Millionen Tonnen CO₂-Äquivalente ausgestoßen, drei Millionen Tonnen zu viel und damit weit entfernt vom 95-Millionen-Tonnen-Ziel für 2030.

„Mit unserem heute vorgestellten Maßnahmenpaket gleichen wir die Differenz vollständig aus und führen den Verkehrssektor zurück auf den Pfad der Einhaltung der Klimaziele,“ sagte Wissing. Er setze auf eine klimafreundliche Mobilität und will dafür mit dem Aufbau der Ladeinfrastruktur den Hochlauf der Elektromobilität im Bereich der PKW sowie der Nutzfahrzeuge fördern. Eine Ausbauoffensive soll die Infrastruktur für den Fahrradverkehrs und die Wettbewerbsfähigkeit des Öffentlichen Personennahverkehrs stärken. (aum)

Bilder zum Artikel



Volker Wissing.

Foto: Autoren-Union
Mobilität/Bundesverkehrsministerium/Laurence Chaperon
